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食で支えよう ひと 地域 未来

※ 東京都より「フードパントリー緊急支援事業補助金」を受けています

特定非営利活動法人
フードバンク八王子えがお

えがお交流会を開催しました
11月4日（月・祝）の午後、アミダステーション２階で「えがお交流会」を開催しま
した。
寄贈食品の受取りや配達のボランティアやフードパントリーの活動を担ってくださって
いる方、えがお会員の方などにご参加いただき、えがおのふだんの活動の様子、問題
点などを報告し、みなさまからのご意見をいただきました。会員の方々からは、最近の
諸物価高騰で、ひどく困窮していなくても
日々の生活が厳しくなっていること、必要な
分しか食品を購入しなくなって、ゆとりがない
状態になっていると話されました。
フードバンクも物価高騰の影響をもろに
受けていて、今年に入ってからの食品の
寄贈量は、昨年の約半分にまで落ち込んで
います。その反面、緊急支援としてのフード
パントリーを利用する人は増え続けていて、そのための食品を調達するのが大変に
なってきています。 参加された方々からは、もう少しいろいろな場所に出かけて、
フードバンクの活動を知ってもらう努力をしたら?と提案されて、日頃の忙しさにかま
けてそういった姿勢に欠けていたと反省した次第でした。いろいろなイベントに出ていく
こと、フードバンクの活動を知ってもらうことが大切ですね。
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【フードパントリーのご紹介】

＊感謝＊支えていただいています♡フードドライブ毎月お米をありがとうございます


